

## Presse-Information

---

### Private Verkehrsunternehmen benennen Verhandlungsführung

*Hamburg/Berlin, 17. August 2010.* Die großen privaten Anbieter von Leistungen im Schienenpersonennahverkehr (SPNV) haben sich verständigt, die Verhandlungsführung für die in Kürze stattfindenden Tarifverhandlungen in die Hände einer Doppelspitze zu legen: Ulrike Haber-Schilling (Veolia Verkehr) und Ulrike Riedel (BeNEX) werden die Verhandlungen auf Arbeitgeberseite für abellio, Arriva, BeNEX, Keolis-Deutschland und Veolia Verkehr führen und nach außen die Sprecherfunktion übernehmen. Die Verhandlungsführerinnen sind Arbeitsdirektorinnen in ihren jeweiligen Unternehmen. In der Tarifkommission sind alle fünf Unternehmen vertreten.

Die nächsten Gespräche mit den Gewerkschaften finden in der kommenden Woche in Berlin statt: am 23. August mit der GDL und am 24. August mit der Tarifgemeinschaft Transnet/GDBA.

The logo for abellio, featuring the word "abellio" in a dark blue sans-serif font with a red stylized bird-like icon above the "io".The logo for ARRIVA, consisting of a blue circular icon with a white stylized 'A' followed by the word "ARRIVA" in a bold, black, sans-serif font.The logo for BeNEX, featuring the word "BeNEX" in a bold, black, sans-serif font with a blue stylized 'B'.The logo for Keolis Deutschland, with "Keolis" in a blue sans-serif font and "Deutschland" in a smaller font below it, all within a blue rounded rectangular background.The logo for VEOLIA VERKEHR, featuring a red circular icon with a white stylized 'V' followed by "VEOLIA" in a bold, red, sans-serif font and "VERKEHR" in a smaller, black, sans-serif font below it.

#### Kontakt

Christoph Kreienbaum  
Tel.: 040/32 88-21 21  
presse@benex.de